

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Kampus berfungsi sebagai pusat lingkungan fisik suatu perguruan tinggi seperti universitas atau akademi, yang meliputi semua kegiatan pendidikan dan administrasi (Kamus Besar Bahasa Indonesia). Kampus pada dasarnya adalah ruang yang didedikasikan untuk pengembangan pendidikan. Pendidikan dibagi menjadi dua bidang yang berbeda: pendidikan akademik dan pendidikan non-akademik, keduanya berbagi elemen umum pengajaran dan pembelajaran. Pendidikan akademik berkaitan dengan kegiatan instruksional yang berhubungan dengan sains, sedangkan pendidikan non-akademik berfokus pada pengembangan potensi dan keterampilan di luar bidang sains. Kampus yang ideal adalah kampus yang menumbuhkan lingkungan yang kondusif, fasilitas yang lengkap, dan koneksi yang kuat dengan entitas eksternal seperti otoritas atau universitas lain, semuanya berkontribusi pada perannya sebagai pusat pembelajaran.

Untuk mencapai visi dan misinya, perguruan tinggi membutuhkan kerjasama dengan berbagai entitas untuk meningkatkan kemampuan kelembagaannya (Palupi, 2015; Njurumana & Mailoa, 2020). Kemitraan antara universitas dan sekolah, baik negeri maupun swasta, sangat penting untuk meningkatkan kualitas pendidikan, yang dibuktikan dengan hasil akreditasi. Kolaborasi ini bertujuan untuk mempersiapkan mahasiswa untuk sukses baik akademik maupun non akademik di dunia kerja yang kompetitif (Junaidah & Ayu, 2019). Aliansi kolaboratif antar perguruan tinggi sangat penting, memungkinkan peningkatan keterampilan dan menumbuhkan komunitas praktik. Meningkatkan koneksi antara lembaga pendidikan dan dunia bisnis, industri, dan komunitas pengguna yang lebih luas memegang peranan penting dalam meningkatkan kemampuan lulusan. Mempertahankan hubungan ini sangat penting untuk kemajuan berkelanjutan dan keuntungan timbal balik, baik saat ini maupun di masa mendatang (Kaklauskas et al., 2018). Selain itu, kerjasama internasional berperan dalam memperkuat

reputasi universitas dan memberikan dukungan untuk upaya akreditasi. (Kaklauskas et al., 2018).

Universitas Sang Bumi Ruwa Jurai merupakan sebuah lembaga yang bergerak di bidang pendidikan, dalam pelaksanaan kegiatan akademik maupun non akademik, Universitas Sang Bumi Ruwa Jurai melibatkan kemitraannya atau menjalin dengan mitra baru demi kemudahan dalam pelaksanaan kegiatan nya. Kerjasama tersebut dituangkan ke dalam kertas yang di sebut dokumen kerjasama yang meliputi Memorandum of Understanding (MoU), Memorandum of Agreement (MoA), dan Implementation Arrangement (IA) yang di arsipkan secara manual. Dari hasil observasi di lapangan, membutuhkan waktu dalam pencarian dokumen sehingga tidak efisien waktu maupun tenaga. Sebuah dokumen elektronik, biasa disebut sebagai e-document, mencakup segala bentuk konten elektronik (tidak termasuk program komputer atau file sistem) yang dirancang untuk digunakan dalam format elektronik atau dicetak untuk keluaran. Salah satu strategi pengarsipan dokumen secara digital adalah pemanfaatan sistem informasi yang dirancang khusus untuk mengelola arsip dokumen. (Muhammad Fadhil Kusuma Wardana, 2020). Sistem ini mendukung kolaborasi elektronik yang menyediakan penyimpanan dan tempat kontak untuk pengguna jarak jauh. Melalui kemampuan publikasi memungkinkan kerjasama dalam menciptakan nilai tambah.

Perancangan sistem informasi e-dokumen kerjasama ini agar memudahkan pengelolaan input maupun output yang dimuat secara online dalam tampilan beranda website yang dapat diakses di semua unit untuk kepentingan akreditasi di Universitas.

1.2 Ruang Lingkup Kerja Program KP

Kerja Praktek ini dilaksanakan di Kampus Universitas Sang Bumi Ruwa Jurai, yang dimulai dari 04 Agustus 2023 – 01 September 2023

1.3 Manfaat dan Tujuan Penelitian

Penelitian ini diharapkan mampu untuk membantu mengembangkan sistem sehingga dalam pencarian dokumen dan pengelolaan dokumen menjadi lebih efektif.

1.4 Waktu Dan Tempat Pelaksanaan

1.4.1 Waktu Pelaksanaan

Waktu pelaksanaan penelitian dilakukan selama satu bulan dimulai dari tanggal 04 Agustus 2022 – 01 September 2023. Waktu pelaksanaan penelitian sesuai dengan jadwal yang telah ditentukan oleh instansi yang bersangkutan mulai pukul 08.00-15.30 WIB

1.4.2 Tempat Pelaksanaan

Tempat pelaksanaan kerja praktek dilaksanakan di Jl. Imam Bonjol No.486, Langkapura, Kec. Langkapura, Kota Bandar Lampung, Lampung 35118

1.5 Sistematika Penulisan

Penulisan laporan kerja praktek ini dibagi dalam 5 bagian, masing-masing dalam sub bagian, diantaranya :

Bab I Pendahuluan Dalam pendahuluan tercantum antara lain latar belakang, ruang lingkup kerja program KP, manfaat tujuan, waktu dan tempat pelaksanaan dan sistematika penulisan.

Bab II Gambaran Umum Perusahaan Bab ini memuat tentang sejarah dari Universitas Sang Bumi Ruwa Jurai itu sendiri.

Bab III Permasalahan Perusahaan Dalam bab ini berisi objek penelitian analisis permasalahan yang dihadapi perusahaan, landasan teori, metode yang digunakan dalam pembuatan E Dokument Kerjasama dan kerangka pemecahan masalah Universitas Sang Bumi Ruwa Jurai.

Bab IV Hasil dan Pembahasan Dalam bab ini berisikan hasil dan pembahasan dapat memuat uraian hasil analisis yang diperoleh berkaitan dengan dengan

landasan teori yang relevan dan pembahasan berisikan tentang uraian tentang tercapainya web yang sudah diusulkan dan dibuat.

Bab V Kesimpulan dan Saran Dalam bab ini di muat kesimpulan-kesimpulan yang menjelaskan tentang masalah dan solusi yang diperoleh serta berisikan rekomendasi berdasarkan kesimpulan, serta harapan yang akan datang